



7/7~25 第100回全国高等学校野球選手権茨城大会 高校球児たちの熱い夏

高校野球の茨城大会が県内6つの球場を舞台に開催され、市内からは8つの高校が出場しました。たった1つの甲子園への切符をかけ、手に汗握る熱い闘いが連日繰り広げられました。スタンドには各校の生徒や選手の家族をはじめ多くの観客が詰めかけ、猛暑を吹き飛ばすような熱い声援が選手たちに送られ続けていました。



7/14 自転車で巡るジオパーク 第3回土浦散走ツアー

快晴の青空のもと、第3回となる散走ツアーが開催されました。今回のテーマは「ジオパークを見に行こう! 太古の霞ヶ浦を探る!」。参加者はサイクリングを楽しみながら6000年前の沖宿の砂州、かすみがうら市の崎浜のカキ礁などを見学しました。自転車に乗って走るだけが目的ではない散走。参加者たちは思いの楽しみ方を発見していました。



7/16 霞ヶ浦の魅力を再発見! 第23回泳げる霞ヶ浦市民フェスティバル

大切な水資源であり、地域の宝でもある霞ヶ浦に実際に訪れて親んでもらうことで、現状と水質浄化の取り組みに関心をもってもらおうと、今年で第23回となる「泳げる霞ヶ浦市民フェスティバル」が開催されました。会場では、カヌー体験乗船やヨットでのセーリング体験など、数々のイベントが行われ、訪れた人々は水とのふれあいを楽しんでいました。



7/29 みんなのまちをキレイに 霞ヶ浦・北浦地域清掃大作戦

霞ヶ浦などの水質浄化と水辺環境の美化を目的として、市内各所で第90回となる清掃大作戦が開催されました。また今年には国体開催1年前ということで、競技会場周辺でも合わせて清掃活動が行われました。まちをキレイにするため、早朝から各町内・団体・企業などから多くの方々が参加し、可燃・不燃合わせて約2トンのゴミが回収されました。